

Proyecto Transporte Escolar de Fundación Integra favorece el acceso y asistencia de niñas y niños al jardín

Con el objetivo de favorecer el acceso y la asistencia regular de niños y niñas al jardín infantil, Fundación Integra implementó el **Proyecto Transporte Escolar 2024** que entrega traslado gratuito a **más de 350 niños y niñas de la región de Valparaíso** que viven en localidades más alejadas o con problemas de conectividad.

El proyecto se encuentra funcionando en **15 jardines infantiles de la región** ubicados en las comunas de Rinconada, San Esteban, Panquehue, San Felipe, Putaendo, Calle Larga, Santa María, Nogales y La Ligua, con una **inversión mensual cercana a los \$ 32.000.000.**

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





La **Directora Regional de Fundación Integra, Loreto Barbieri,** señaló que, "el acceso a experiencias educativas de calidad y la asistencia regular al jardín infantil son factores fundamentales para favorecer el desarrollo pleno y los aprendizajes de niñas y niños. El proyecto de Transporte Escolar impulsado por nuestra institución apunta precisamente a aquello, apoyando a las familias con el traslado gratuito y seguro de sus hijos e hijas hacía, y desde, el jardín, donde podrán aprender junto a sus pares, de la mano de un equipo educativo capacitado y sensible a sus necesidades".

Para la implementación de este programa, Fundación Integra evalúa cada año la necesidad y pertinencia de su incorporación en aquellos jardines infantiles emplazados en localidades más alejadas. Así, una vez definidos los establecimientos y sectores, se desarrolla un riguroso proceso de implementación que resguarda el cumplimiento de la normativa, así como los estándares de calidad definidos por la institución.



En este contexto, cada servicio adjudicado incorpora el Sistema de Retención Infantil para el resguardo de la seguridad de los niños y niñas que son trasladados, para ello Fundación Integra dota de sillas infantiles a los transportes escolares, equipamiento que cumple con todas las certificaciones de seguridad vigentes y que responden a la normativa de sillas infantiles en Chile. En esta misma línea, se desarrolla un proceso de selección y capacitación a fin de garantizar la idoneidad, tanto del personal del transporte, como de los



vehículos, y de cada una de las rutas establecidas para los distintos sectores.

Fundación Integra, con 33 años de experiencia y más de 1.200 salas cuna y jardines infantiles gratuitos en todo el país, trabaja para que niñas y niños alcancen su desarrollo pleno, bienestar integral y aprendizajes significativos, a través de su protagonismo en espacios educativos amorosos, inclusivos, diversos y de calidad.



y tú, ¿qué opinas?